
立法會CB(1)667/16-17(01)號文件 

 

補充文件: 

海典灣居民權益協會 

 

我今日希望在場的立法局議員和政府可以幫手跟進, 就是因為

政府要填海, 我們希望政府在填海前先向公眾公開交代一些詳

盡的資料和數據給市民, 讓市民更清楚了解, 包括: 

 

1) 全港詳盡土地現況資料, 包括已開發和未開發…等詳細資料; 

我們懷疑會否是土地分配時出了問題, 可能連政府都沒有留意

到 ! 

2) 由2012年開始直至最近, 有關公、私營的土地的分配數據, 包

括: 

i) 規劃每片土地時的面積計算的比例的數據, 每一片土地都要

全列出來, 

 

例如: 佔地 40 公頃的安達臣石礦場的 
   公私營的土地面積計算比例就是 1：9； 
 

ii) 由2012年開始直至最近, 分別有關公、私營土地的生地和熟地

的土地的分配數據。 

 

*生地即仍未得到城規許可做住宅用途的土地,  

熟地就是已經平整可以興建房屋的土地。 

 

iii) 市民想知道究竟是由誰決定這些土地分配的方式 ? 

 

政府必須列出推算依據，以理服人, 否則請你收起你們的「填海」

計劃。當從來沒有提過 ! 謝謝 ! 

 


